

## Kurir Sabu Jaringan Internasional Diupah Rp10 Juta, Sudah 5 Kali Beraksi

JAKARTA (IM) - Saresnarkoba Polres Metro Jakarta Barat (Jakbar) mengungkap peredaran narkoba jaringan internasional jenis sabu seberat 44 kilogram. Dalam kasus itu, satu orang yang diduga beraksi sebagai kurir berinisial AM (29) ditangkap.

Kapolres Metro Jakarta Barat mengatakan, puluhan kilogram sabu tersebut diperoleh dari Myanmar lalu dibawa ke Malaysia dan tiba di Pekanbaru melalui pulau Bengkalis.

Dalam aksinya, pelaku mengelabui petugas dengan membungkus puluhan paket sabu tersebut menggunakan kemasan merek produk teh.

"Sabu seberat 44 paket atau bruto 44 kilogram yang dibungkus kemasan teh rencananya dibawa dari Pekanbaru menuju Jakarta," kata Pasma saat konferensi pers, Jumat (2/9).

Kepada penyidik, AM mengaku telah membawa paket besar sabu sebanyak 5 kali. Pelaku mengaku diupah sebesar Rp10 juta sekali antar.

"Diupah sebesar Rp10 juta, sudah lima kali beraksi," ungkapnya.

Kekini, pihaknya ten-

gah mendalami kasus tersebut dengan mencari pelaku bandar hingga calon penerima barang haram tersebut.

Sebelumnya, penangkapan terhadap AM berawal saat tim penyidik melakukan pemantauan di pinggir Jalan Simpang Tiga, Bukit Raya, Pekanbaru, Riau pada Senin 8 Agustus 2022.

Pada pukul 23.00 WIB, AM tiba dipinggir jalan, dan keluar dari mobil untuk mengambil paket sabu dan dimasukkan ke dalam mobil.

"Tim mengikuti mobil Xenia warna putih BM 1099 FD dan tiba-tiba mobil tersebut berhenti. Pengendara mobil turun dan ambil sesuatu dan naikan dalam mobil. Sebelum mobil bergerak tim langsung sergap dan mengamankan AM," beber Pasma.

Selain barang bukti narkoba, Polisi juga turut mengamankan mobil, HP, uang tunai, serta koper dan tas carier 60 liter yang digunakan untuk membawa sabu.

Atas perbuatannya, tersangka disangkakan dengan Pasal 114 ayat 2 subsider 112 UU RI Nomor 35 tahun 2009 tentang Narkoba dengan ancaman hukuman paling lama 20 tahun penjara. • **lus**

## Sidang KKEP Digelar Terhadap Kompol BW Terkait Obstruction of Justice Kasus Pembunuhan Brigadir J

JAKARTA (IM) - Sidang Komisi Kode Etik Polri (KKEP) terhadap Kompol Baiquni Wibowo terkait menghalangi penyidikan atau *obstruction of justice* kasus pembunuhan berencana Brigadir J, Jumat (2/9).

"Hari ini sidang KKEP Kompol BW," kata Kepala Divisi Humas Polri Irfan Dedi Prasetyo saat dikonfirmasi wartawan, Jakarta, Jumat (2/9).

Sementara itu, kata Dedi, pihaknya kemarin telah merampungkan sidang kode etik terhadap Kompol Chuk Putranto. Menurut Dedi, hasil keputusan sidang tersebut akan disampaikan. "Sudah dilaksanakan dan baru selesai jam 02.00 pagi (sidang etik Kompol Chuk)," ujar Dedi.

Sebagaimana diketahui, Polri telah menetapkan tujuh orang tersangka dalam kasus menghalangi penyidikan atau *Obstruction of Justice* terkait kasus

pembunuhan berencana Brigadir J. Adapun ketujuh tersangka tersebut adalah:

1. FS atau Irfan Ferdysambo selaku mantan Kadiv Selaku Polri.
2. HK atau Brigjen Hendra Kurniawan selaku Karupaminal Divisi Propam Polri.
3. ANP atau Kombes Agus Nurpatia selaku Kaden A Biropaminal Divisi Propam Polri.
4. AR atau AKBP Arif Rahman Arifin selaku Wakadaen B Biropaminal Divisi Propam Polri.
5. BW atau Kompol Baiquni Wibowo selaku PS Kasubbagriksa Bagga-ketika Rowabprof Divisi Propam Polri.
6. CP atau Kompol Chuk Putranto selaku PS Kasubbagaudit Bagga-ketika Rowabprof Divisi Propam Polri.
7. AKP Irfan Widyanito eks Kasubint I Subdit III Dittipidum Bareskrim Polri. • **lus**

## Timbun BBM dan Jual Pertalite Palsu, Warga Kendal Ditangkap Polsek Kaliwungu

KENDAL (IM) - Unit Reskrim Polsek Kaliwungu menangkap terduga pelaku penimbunan bahan bakar minyak (BBM) jenis Pertalite dan pengoplosan di gudang penyimpanan Desa Kutoharjo, Kecamatan Kaliwungu, Kabupaten Kendal, Rabu (31/8).

Dalam penangkapan tersangka pelaku penimbun BBM bernisial M (44), warga Dusun Patukangan RT 2/7, Desa Kutoharjo, Kecamatan Kaliwungu, Kabupaten Kendal, melakukan penimbunan serta pengoplosan BBM jenis Pertalite di gudang penyimpanan Desa Kutoharjo, Kecamatan Kaliwungu, Kabupaten Kendal.

Penangkapan itu berawal dari informasi masyarakat. Pelaku mengoplos BBM jenis Pertalite dijadikan BBM jenis Premium dan Pertamina.

Kapolres Kendal, AKBP Jamal Alam mengatakan, kasus ini merupakan kasus penimbunan dan pengoplosan BBM jenis Pertalite.

"Kita menangkap pelaku penimbunan dan pengoplosan BBM mengubah BBM dari yang seharusnya jenis Pertalite diubah menjadi jenis Pertamina dan diubah menjadi jenis Premium karena adanya informasi kenaikan BBM," tuturnya.

Ini juga menjadi bukti keseriusan jajaran Polres Kendal mengantisipasi pihak-pihak yang ingin mencari keuntungan pribadi dengan menimbun BBM dan menimbulkan kesulitan bagi orang banyak.

AKBP Jamal Alam juga mengingatkan, pihaknya akan dengan tegas menindak mereka yang berbuat curang memanfaatkan situasi, termasuk rencana kenaikan harga BBM yang diwacanakan pemerintah.

"Jangan coba-coba melakukan perbuatan itu di wilayah Kabupaten Kendal, Kami tidak main-main dan akan menindak tegas bagi yang coba-coba," tutur Ka-

polres Kendal. Dari gudang penyimpanan milik tersangka diamankan barang bukti berupa satu unit KBM Suzuki Carry pick up No pol H 1807 SM, cairan kondisat 300 lt, empat kaleng pewarna merk Colousea UK 250 gr, satu drigen UK 20 lt berisikan Pertalite murni, satu liter Pertalite oplosan, satu pompa penyedot, tujuh drigen UK 200 lt dan empat drigen UK 20 lt.

Atas perbuatannya tersangka M dengan Pasal 54 jo Pasal 28 ayat (i) UURI No 22 Tahun 2001 tentang minyak dan gas bumi sebagaimana diubah dalam I-JURI No.11 Tahun 2020 Tentang Cipta Kerja. Dengan ancaman penjara selama-lamanya 6 tahun dan denda Rp60 miliar.

Sebagai informasi, Polda Jateng membongkar puluhan kasus penyimpanan BBM subsidi. Selama Agustus 2022 tercatat 41 yang diungkap Ditreskrimsus Polda Jateng. 54 pelaku ditangkap berikut barang bukti puluhan kendaraan bermotor.

"Lebih dari 75.000 Liter BBM bersubsidi (solar dan pertalite) turut disita," ujar Kabid Humas Polda Jateng Kombes (Pol) M Iqbal Alqudusy, Jumat (2/9).

Iqbal mengatakan, Kapolda Jateng, Irfan Ahmad Luthfi akan memimpin gelar konferensi pers kasus penyimpangan BBM bersubsidi di lapangan Mapolrestabes Semarang, pada hari Senin, 5 September 2022. Selain Kapolda, Gubernur Jawa Tengah Ganjar Pranowo juga akan hadir di lokasi.

Menurutnya, Polda Jateng mempunyai komitmen tegas untuk memberantas berbagai aksi ilegal termasuk penyimpangan BBM bersubsidi. "Seluruh barang bukti berupa kendaraan, ratasan tandon penyimpanan minyak dan sarana kejahatan lain akan digelar atau dihadirkan dalam konferensi pers tersebut," tutup Iqbal. • **lus**

# 12 | PoliceLine

FOTO: FRANS



## Putri Candrawathi Tak Punya Celah untuk Melarikan Diri ke Luar Negeri

Pihak Imigrasi memastikan bahwa Putri Candrawathi, istri tersangka pembunuh Brigadir J, Ferdysambo, tak punya celah kabur ke luar negeri.

TANGERANG (IM) - Istri Ferdysambo, Putri Candrawathi meski tidak ditahan namun telah masuk daftar cekal keimigrasian Indonesia sejak 23 Agustus 2022. Sebelumnya Putri telah

ditetapkan sebagai tersangka kasus pembunuhan Brigadir J. Meski tak ditahan.

"Sudah, sudah ada dicekal online kita. Kalau masuk ke kita itu, tanggal 23 Agustus 2022," ungkap Kabid Teknolo-

gi Informasi dan Komunikasi Keimigrasian Kantor Imigrasi Kelas I Khusus TPI Bandara Soekarno-Hatta, Habiburrahman saat konfirmasi, Jumat (2/9).

Pihak imigrasi pun memastikan bahwa Putri Candrawathi tidak memiliki celah melarikan diri keluar negeri. Bukan hanya dokumen atau data kependudukan Putri Candrawathi saja, wajahnya pun sudah terdata dalam daftar cekal.

"Pasti tidak bisa lewat, pasti dilakukan pengecekan untuk tidak bisa bepergian keluar negeri. Kita kan ada Bandara Soekarno-Hatta ada cekal online yang pakai wajah. Pasti ketahuan, kan ada perangkat untuk monitor pergerakan orang," ungkapnya.

Imigrasi Bandara Soekarno Hatta memang sudah dilengkapi dengan pendeteksi wajah otomatis di keberangkatan ataupun kedatangan internasional. Sehingga, bisa terdeteksi mana wajah yang dikenali sebagai *red notice* ataupun masuk daftar cekal secara online.

"Lalu, di konter Imigrasi juga petugas kami akan memeriksa secara detail. Untuk dokumen ataupun pemeriksaan wajah pemilik dokumen keimigrasian, sehingga dipastikan pemeriksaan sangat ketat," tutur Habiburrahman.

**Dikecam soal Pelecehan**

Pengacara Brigadir Yosua Hutabarat atau Brigadir J, Johnson Panjaitan menanggapi pernyataan yang disampaikan oleh Komisioner Komnas HAM, Beka Ulung Hapsara yang mengatakan adanya kekerasan seksual terhadap istri Ferdysambo, Putri Candrawathi yang dilakukan oleh Brigadir J.

"Aneh bener ya dan ini menurut saya langkah mutakhir ini, mutakhir yang padahal canggih dari duet antara Sampo dan istrinya (Putri Candrawathi), karena di masa lalu skenario yang dibangun ada pelaporan itu justru ditutup," katanya kepada wartawan, Jumat (2/9).

"Pertanyaan saya sekarang Komnas HAM dapat dari mana sehingga bisa dapat kesimpulan begitu, karena

## POLDA METRO JAYA UNGKAP KASUS METROLOGI ILEGAL

Dirreskrimsus Polda Metro Jaya Kombes Pol Auliansyah Lubis (kiri), Kabid Humas Polda Metro Jaya Kombes Pol Endra Zulpan (tengah), Wakil Dirreskrimsus, AKBP Donny Arief Praptomo (kanan) menunjukkan tersangka kasus metrologi ilegal saat konferensi pers di Polda Metro Jaya, Jakarta, Jumat (2/9). Polda Metro Jaya menangkap 16 orang tersangka beserta barang bukti ribuan tabung gas dan tujuh unit mobil pick up dalam kasus pemindahan isi gas elpiji bersubsidi pada tabung ukuran 3 kg ke tabung gas elpiji non subsidi ukuran 12 kg secara ilegal.

## Gelombang Penolakan Kenaikan Harga BBM, Polisi Imbau Warga Tertib Saat Demo

JAKARTA (IM) - Rencana pemerintah untuk menaikkan harga bahan bakar minyak (BBM) menimbulkan gejolak di masyarakat. Sejumlah elemen pun menggelar aksi demonstrasi untuk memprotes rencana itu. Seperti yang dilakukan oleh para ojek online (ojol) dan mahasiswa dari organisasi Himpunan Mahasiswa Islam (HMI) pada 29 Agustus 2022 di depan Gedung DPR/MPR.

Aksi penolakan serupa juga berlangsung pada Kamis (1/9) kemarin. Demonstrasi digelar oleh organisasi Liga Mahasiswa Nasional untuk Demokrasi (LMND) di depan Kantor Pertamina dan Kementerian ESDM, Jakarta Pusat.

Pada hari yang sama, Badan Eksekutif Mahasiswa (BEM) Nusantara juga turut melangsungkan aksi unjuk rasa menolak kenaikan harga BBM, di kawasan Patung Arjuna Wijaya, Jakarta Pusat.

Terbaru, serikat buruh berencana menggelar aksi demonstrasi untuk menolak rencana kenaikan harga BBM pada 6 September 2022 mendatang. Terkait dengan munculnya sejumlah penolakan di masyarakat, Polda Metro Jaya dan Kodam Jaya serta Satpol PP DKI Jakarta serta perwakilan Forkompinda langsung menggelar rapat koordinasi.

Aparat keamanan di wilayah DKI Jakarta dan sekitarnya itu membahas soal pengamanan antisipasi adanya demonstrasi besar-besaran, terkait dengan rencana kenaikan harga BBM.

"Kami berkoordinasi mempersiapkan diri, bersin-

ergi, manakala ada penyampaian aspirasi, yang ingin turun ke jalan," ujar Kapolda Metro Jaya Irfan Fadil Imran, Kamis (1/9).

Antisipasi gangguan kamtibmas Dalam rapat tersebut, kata Fadil, kepolisian, TNI dan pemerintah daerah sepakat untuk mengawal jalannya aksi demonstrasi menolak kenaikan harga BBM. Namun, aparat keamanan gabungan itu meminta setiap elemen masyarakat untuk tertib dalam melaksanakan aksi unjuk rasa, dan tetap memperhatikan aturan yang berlaku.

"Satu pesan saya. Biasanya kan kalau begini ada yang turun ke jalan, pesan saya silakan menyampaikan pemberitahuan ke Polda," kata Fadil, Kamis (1/9).

"Kemudian kita rapat bersama-sama, supaya penyampaian pendapatnya ini bisa berjalan dengan tertib," katanya menambahkan.

Fadil memastikan bahwa kepolisian akan memfasilitasi, dan siap mengamankan aksi unjuk rasa yang dilakukan oleh masyarakat. Dengan demikian, Fadil berharap situasi dan kondisi keamanan serta ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di Ibu Kota bisa terkendali, tanpa ada gangguan yang berarti.

"Kami akan memfasilitasi mereka yang akan menyampaikan pendapat kepada pihak-pihak yang akan didatangi. Saya kira itu. Kami ingin supaya Jakarta ini tetap kondusif, tetap aman, tetap damai, tetap sejuk," tutur Fadil.

Dalam pertemuan itu, Fadil pun mengimbau masyarakat agar tidak melakukan tindakan-tindakan yang dapat

mengganggu ketertiban umum saat menyampaikan aspirasi. Tindakan yang dimaksud Fadil ialah aksi vandalisme, pembakaran barang-barang seperti ban, hingga menutup jalan raya.

"Sampaikanlah secara beretika, tidak mengganggu ketertiban umum, bakar-bakar, memblokir jalan, saya kira tidak perlu. Karena kami akan melayani mereka yang akan menyampaikan pendapat," katanya.

Bersamaan dengan itu, Fadil pun meminta masyarakat untuk tidak panik buying seiring dengan adanya rencana kenaikan harga BBM, apalagi sampai nekat melakukan penimbunan.

Menurut Fadil, kepolisian sudah mengetahui berbagai modus operandi para pelaku penimbunan BBM. Seperti memodifikasi kendaraan untuk menampung bensin dalam jumlah besar, lalu disimpan di suatu tempat. Informasi-informasi tersebut menjadi bekal petugas dalam melakukan pengawasan dan pencegahan terhadap penimbunan yang dilakukan oleh oknum-oknum tertentu.

"Kan penimbunan, modus operasinya macam-macam. Menggunakan mobil yang dimodifikasi, ada yang bolak-balik, kemudian ditaruh di sebuah titik," kata Fadil.

Jenderal polisi bintang dua itu menegaskan bahwa kepolisian akan menindak tegas para pelaku yang nekat melakukan penimbunan, dan merugikan masyarakat. "Kami akan melakukan penindakan kepada mereka-mereka yang mengambil keuntungan di masa yang sempit ini," tegas Fadil. • **lus**



## APEL GABUNGAN

Satuan Lalu Lintas Jakarta Utara melaksanakan apel gabungan guna antisipasi kegiatan penyampaian pendapat di Depo Pertamina Plumpang Semper Jakarta Utara, Jumat (2/9). TMC

FOTO: ANT

## Terima Uang dalam Perkara Judi, AKP M Fajar Dipatsus di SPN Lido 30 Hari

JAKARTA (IM) - Polda Metro Jaya berencana akan melakukan penempatan khusus (patsus) kepada Kanit Reskrim Polsek Penjarangan AKP M Fajar dan tujuh anggotanya. Langkah itu dilakukan menyusul delapan personel Polsek Penjarangan itu terbukti melanggar kode etik lantaran diduga menerima uang dalam menangani perkara judi online.

"Kepada mereka yang terlibat ini kita akan lakukan patsus selama 30 hari di mana mereka akan dibatasi ruang gerak untuk komunikasi," kata Kabid Humas Polda Metro Jaya Kombes Pol Endra Zulpan saat ditemui di Mapolda Metro Jaya, Jakarta Pusat, Jumat (2/9).

Kendati akan melakukan patsus, Zulpan mengaku pihaknya masih menunggu berkas pemeriksaan dan hasil rekomendasi dari Paminal Polri. Rencananya, Paminal Polri akan menyerahkan berkas pemeriksaan dan hasil rekomendasi itu pada awal pekan depan.

"(Setelah diterima) penyidik Bidang Propam Polda Metro akan mempelajarinya dan akan menindaklanjuti arahan Bapak Kapolda untuk melakukan penegakan hukum kepada anggota yang melakukan pelanggaran secara tegas," terang Zulpan.

Baginya, tindakan itu

merupakan bukti Polri untuk menciptakan lembaga yang presisi dan membentuk SDM yang unggul. "Tentu Polda Metro sesuai komitmen kapolda akan tindak tegas setiap pelanggaran yang ada," terang Zulpan.

"Rencananya sesuai arahan kapolda kita akan lakukan riksa secara objektif dan juga tindakan tegas anggota yang noda citra polisi," ujarnya.

Diketahui, Kanit Reskrim Polsek Penjarangan AKP M Fajar terbukti melanggar kode etik usai diperiksa oleh Divisi Profesi dan Pengamanan (Propam). AKP Fajar melanggar kode etik lantaran diduga menerima uang dalam menangan perkara judi online.

"Hasil pemeriksaan terbukti melakukan penyalahgunaan wewenang jabatannya dengan mendapatkan keuntungan dari orang yang semestinya tidak perlu dilakukan," ucap Kabid Humas Polda Metro Jaya Kombes Pol Endra Zulpan saat ditemui di Mapolda Metro Jaya, Jakarta Pusat, Jumat (2/9/2022).

Selain AKP Fajar, tujuh anggota Kanit Reskrim Polsek Penjarangan turut terseret dalam pelanggaran kode etik tersebut. Zulpan berkata, AKP Fajar dan tujuh anggotanya akan ditahan di SPN Lido. • **lus**